

## PUBLICATION IMMÉDIATE

### JOHANNE FLEURANT NOMMÉE DIRECTRICE DE LA PROTECTION DE LA JEUNESSE AU CIUSSS DE L'ESTRIE - CHUS

**Sherbrooke, le 23 août 2019** – Le conseil d'administration du CIUSSS de l'Estrie – CHUS est heureux d'annoncer la nomination de Mme Johanne Fleurant au poste de directrice de la Direction de la protection de la jeunesse (DPJ).

Détenant une formation de travailleuse sociale, Johanne Fleurant a débuté sa carrière comme intervenante en protection de la jeunesse. Elle œuvre d'ailleurs dans ce secteur depuis près de 25 ans, dont les vingt dernières années en tant que gestionnaire et cadre supérieur. Reconnue pour son expérience et son leadership mobilisateur, Mme Fleurant a démontré sa capacité à relever des défis d'envergure au cours de sa carrière.

« L'ensemble de ma carrière a été dédié aux jeunes. Comme directrice de la DPJ, j'ai le désir d'être un acteur clé dans l'identification et l'instauration de changements durables afin que la protection de la jeunesse soit l'affaire de tous en Estrie et au Québec » - Johanne Fleurant, directrice de la DPJ en Estrie.

En attendant son entrée en fonction officielle, dont la date demeure à déterminer, c'est M. Alain St-Pierre qui poursuivra l'intérim de cette direction.



– 30 –

Pour renseignements :

Geneviève Lemay  
Conseillère en communication | Relations médias  
819 238-1724  
[genevieve.lemay.ciusse-chus@ssss.gouv.qc.ca](mailto:genevieve.lemay.ciusse-chus@ssss.gouv.qc.ca)